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他们为什么做儿科医生
　　六一儿童节，我们来关注儿科医生。

　　一位接受采访的儿科医生说，疫情期间看病的孩子少了，难得工作

轻松一点，他趁着这段时间参加了网上培训课程，业务上充充电。

　　儿科缺医生、儿科医生流失等现象客观存在，但留在儿科岗位上的

医生们，依然勤奋而忘我地工作。他们想得最多的不是“待遇”，而是

怎么给孩子看好病，怎么更好地给孩子看好病。

　　这是一群最可爱的人，无论是全国知名的专家还是一家乡镇卫生院

的全科医生，只要给孩子看病，似乎都多了一份童心、多了一分单纯。

　　经过多年呼吁，儿科得到了自上而下的重视，一些地区儿科的分级

诊疗在一定程度上得到实现。孩子是未来，面向未来的儿科，如今有了

更多的生机和活力。（黄　祺）


